

*21 athlètes défendront les
couleurs de Cuba aux Jeux Para-
panaméricains de la Jeunesse à
Bogota*



La Havane, 15 mai (RHC) Cuba participera avec 21 athlètes aux cinquièmes Jeux Para-panaméricains de la Jeunesse à Bogota, du 2 au 12 juin, a annoncé aujourd'hui le Comité national paralympique.

Selon l'hebdomadaire Jit dans son édition numérique, le champion paralympique et détenteur du record du monde Robiel Yankiel Sol est la figure de proue de la délégation de la plus grande des Antilles, qui fait ses débuts dans ce type de compétition.

Sol, qui a établi dimanche dernier le record de saut en longueur dans la catégorie T46 avec 7,69 mètres, portera le drapeau national lors de la cérémonie d'ouverture, escorté par sa coéquipière Felipa Hechavarría (T47), la seule femme inscrite pour la nation caribéenne.

La délégation cubaine concourra en para-athlétisme avec six représentants, para-natation (cinq), para-ball (trois), para-judo (un), golbol (quatre) et paratriathlon de table (deux).

La plupart des athlètes sélectionnés sont déjà arrivés dans la capitale pour s'entraîner dans les écoles d'entraînement des athlètes de haut niveau Cerro Pelado et Giraldo Córdoba Cardín.

Selon Jit, la création de cette délégation athlétique démontre le soutien croissant du mouvement sportif cubain aux personnes handicapées et permet de concrétiser l'un des principaux objectifs de la stratégie de développement élaborée après les Jeux paralympiques de Tokyo 2020.

Les Vème Jeux Para-panaméricains visent à renforcer le développement du sport paralympique chez les jeunes en Colombie et dans les Amériques en promouvant et en transformant les politiques de droits sportifs pour les personnes handicapées dans un cadre d'inclusion, d'innovation sociale, d'accessibilité et de durabilité.

Tous les participants auront moins de 21 ans et concourront en para-athlétisme, boccia, football pour aveugles, football PC, goalball, judo, ball, volley-ball assis, natation, tennis de table, basket-ball et tennis en fauteuil roulant.

Au total, un millier de concurrents sont attendus, les plus nombreux étant ceux du para-athlétisme (209), de la para-natation (165) et du basket-ball en fauteuil roulant (108).

Représentation cubaine :

-Parathlon : Robiel Yankiel Sol (T46), Felipa Hechavarría (T47), Daniel Milanés (T47), Adelvis Durán (T47), Geiser Isalgue (T35) et Pedro Urgellés (T12).

-Natation : Yosjanel Hernández (S7), Jorge Cala Estrada (S8), Yoan López González (S8),

Yorge Prado (S9) et Leudisnel Guerra (S10).

-Haltérophilie : Enmanuel González (Tous 49 kg), Daniel Cedeño (Tous 54 kg) et Rudysney Duharte (Tous 59 kg).

-Judo : Neicel Betancourt (J2 60 kg).

-Ballon : Ariel Pérez, Cristhian Rodríguez, Jorge Pérez et Onel Soto.

-Tennis de table : Jorge Massaguer (TT10) et Mario González (TT8). (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/322715-21-athletes-defendront-les-couleurs-de-cuba-aux-jeux-para-panamericains-de-la-jeunesse-a-bogota>



Radio Habana Cuba